

## 振興区の行事について

新型コロナウイルス感染症が全国的に広がる中で、振興区の行事にも影響が出ています。3月から4月に予定しています行事についてお知らせします。

### ●中止にするもの

- ①視察研修(広島方面) 3月19日(木)
- ②女性大学 3月28日(土)
- ③広島カープ観戦 4月4日(土)  
改めて募集をいたします。
- ④桜まつり 4月12日(日)または19日(日)  
桜守会による案内板、幟の設置もされません。  
出店者の募集をいたしましたが、今年は中止とさせていただきますのでご了承ください。

### ●継続しているもの

- ①フィットネス事業
- ②デイホーム事業

\*今後の新型コロナウイルス感染症の発生状況により中止となる場合もあります。

## デイホームでこぶしの里に出かけました

八幡デイホームでは森会場の方が2月19日、川島会場の方が2月26日の午後、こぶしの里へ出かけ練習を重ねてきたハンドベルの演奏、鳴子踊りやポンポンダンスを披露しました。演奏会場は、こぶしの里のデイサービス会場を提供いただき、多くの皆さんの前で披露することができました。施設の皆様に大変喜ばれると同時に会場には地域の顔見知りの方もおられ、デイホームの会員の皆様も大変励みになり、大きな力をいただけたのではないのでしょうか。ご協力いただきましたこぶしの里の皆様ありがとうございました。来年度もこのような機会を持てるように計画したいものです。



## 八幡小学校閉校記念事業実行委員会設立総会が開催されました

八幡小学校の閉校に伴う記念行事を実施するに当たって実行委員会（見川浩二委員長）が組織され、その設立総会が開催されました。

3月15日（日曜日）に八幡自治振興センターで、庄原市教育委員会の片山教育部長・荘川教育総務課長をお迎えして、記念誌の発行・記念碑の建立等の事業を実施する上で委員出席のもと事業計画・予算等の承認をされました。今後、地域の皆様には、小学校卒業生情報の調査など協力要請があると思います。来年度は八幡小学校最後の年度になります。地域のみならず、在校生が希望を持って東城小学校へ統合できるようご協力いただきますようお願い致します。

記 新川



### 空き家対策に関する研修会参加

2月27日（木）庄原市保健福祉センターで、定住支援員・振興区職員・地域マネージャー・市の関係職員を対象とした研修会が開催され、事務局から松本が参加しましたので報告します。内容は、DIY型賃貸借とDIY型リホーム、新たな空き家活用促進の方策について聴講しました。

講師は、NPO法人住環境デザイン協会の一級建築士 金堀一郎さんでした。

DIY型賃貸借とは？ 以下国土交通省の「DIY型賃貸借のすすめ」から引用したものです。個人住宅を良好な状態で賃貸するためには、貸主（家主）が必要となる改修や管理・修繕等を行うことが一般的です。しかしながら、貸主には改修費用を独自に負担することは難しいが、現状のままであれば貸してもいいというニーズがある一方で、借主（入居者）には、自分の好みの改修を行いたいというニーズも見られます。工事費用の負担者が誰かに関わらず、借主の意向を反映して住宅の改修を行うことができる賃貸借契約やその物件をDIY型賃貸借と定義しています。

八幡地域では年々空き家が増えています。当振興区でも定住対策で空き家問題に瀧本さんが取り組んでいただいているところですので、このような活用の仕方もあることがわかり参考になる研修会でした。

### お世話になりました

この5年間、振興区の事務局長を務めさせていただきましたが、自己都合により3月末をもって退職することとなりました。この間皆様方には大変お世話になりました。ありがとうございました。今後とも八幡自治振興区にご協力いただきますようお願いいたします。

松本雅由

### ご厚志のお知らせ

酒井 清治様から 玉串料の返しとして 八幡自治振興区森第一支部へ 金一封  
佐藤 嘉訓様から 香典返しとして 八幡自治振興区森第一支部へ 金一封

誠にありがとうございました。



今回の標語：外出後はうがい手洗いをしましょう